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Aos vinte e cinco dias do mês de abril de dois mil e vinte três, às quatorze horas e dezoito minutos,
ocorreu de forma híbrida, pela Plataforma Google Meet, a 739ª reunião do Colegiado Executivo, para
tratar da seguinte pauta: 1- Informes; 2- Aprovação da ata da 737ª reunião; 3- Obras no E-1; 4-
Assuntos Gerais. Estavam presentes: Prof. Raul Ernesto Lopez Palacio – Reitor, que presidiu a reunião,
Prof. Manuel Antonio Molina Palma – Pró-Reitor de Graduação, Profª Valdirene Moreira Gomes –
representando a Pró-Reitora de Pesquisa e Pós-Graduação, Prof. Vanildo Silveira - Diretor do CBB, Prof.
Oscar Alfredo Paz La Torre - Diretor do CCT, Prof. Rodrigo da Costa Caetano – Diretor do CCH, Prof.
Manuel Vasquez Vidal Junior – Diretor do CCTA, Sr. Pedro César da Costa Soares - Diretor Geral
Administrativo, e Profª. Fernanda Antunes – Chefe do Hospital Veterinário. Como convidados, Prof. Luis
César Passoni – Chefe de Gabinete, Profª Maria Priscila Pessanha de Castro – Assessora de Cultura, Sr.
André Rangel de Matos – Gerente de Informação, Sr. Marcelo Viana Pacheco – Prefeito do campus.
Ausentes: Profª Rosana Rodrigues – Vice-Reitora, Prof. Olney Vieira da Motta – Pró-Reitor de Extensão,
Profª Clicia Grativol Gaspar de Matos – Pró-Reitora de Assuntos Comunitários e Prof. Victor Hugo Santos
– Diretor do campus Macaé. O Reitor iniciou a reunião com o item 1- Informes: O Reitor informou que:
a) Em viagem à Brasília, esteve em reunião com a presidente da CAPES, visitou o CNPQ e FNDE e
considerou uma excelente oportunidade para fazer a apresentação da Universidade. No FNDE foi discutida
a possibilidade de instalação na UENF, da energia fotovoltaica. Em reunião na Câmara de Deputados,
esteve com os deputados Murilo Gouveia e Lindemberg Faria e com o chefe de gabinete, onde foi
discutido o PCV e os Auxílios, que estão no Regime de Recuperação Fiscal; b) Duas empresas entregaram
proposta para a obra de acessibilidade e amanhã terá o recebimento das propostas para pequenas obras. O
Prof. Passoni informou que está sendo encaminhada para análise da DGA, a proposta de uma fundação do
Sul do país, para organizar o Concurso dos Técnicos. O Reitor informou que a CPUERJ só tem
disponibilidade de data para realização do concurso dos técnicos em 2024. O Prof. Oscar informou que
recebeu um comunicado no fim da semana passada, que um professor do CCT tentou o suicídio com
overdose de medicamento e acenava problemas no Laboratório em que é lotado. O comunicado foi
encaminhado ao laboratório por um aluno e o professor negou a informação. O Sr. André afirmou que a
mensagem sobre esse assunto, não foi à partir do e-mail institucional. O Reitor informou que o professor
foi encaminhado ao Núcleo de Apoio Psico-pedagógico. O Sr. André informou que existe a expectativa de
contratação de empresa para instalação de software nas bibliotecas em trinta dias. O Reitor passou para o
item 2 da pauta: Aprovação da Ata da 737ª reunião - O Reitor colocou a Ata em discussão e o Prof.
Rodrigo sugeriu uma correção. O Reitor colocou a ata com a correção sugerida em votação, sendo
aprovada por unanimidade. O Reitor passou para o item 3 da pauta: Obras no E-1 – O Reitor ratificou seu
posicionamento no sentido de que qualquer membro do COLEX que sentir necessidade de discutir
qualquer tema, pode sempre se manifestar, e colocou para discussão a Obra do telhado do E-1. O Reitor
fez um breve histórico sobre a necessidade da obra de impermeabilização do telhado dos prédios da
Universidade, que foi iniciada pelo prédio da Reitoria. O tempo estimado para execução da obra foi menor
do que o necessário e os contratempos trouxeram perdas, e experiência. O Reitor continuou informando
que para a execução da obra nos outros prédios, está sendo estudado o uso de uma tenda no espaço que
estiver sendo reformado. O Prof. Rodrigo informou que o Conselho de Centro do CCH deliberou que não
aprova a obra de reforma do telhado do prédio do CCH, na forma em que está sendo executada no E-1 e
solicitou que após a conclusão do estudo da nova metodologia, seja encaminhada para a Direção do CCH,
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para ser apresentada aos Conselheiros do CCH. O Prof. Rodrigo agradeceu à DIC/GINFO pelo trabalho no
CCH e com os equipamentos de informática da SMAL, que foi afetada pelas chuvas. Estendeu o
agradecimento ao Prof.Passoni pelo contato com o Diretor da DIC e ao Prefeito por providenciar o
transporte dos equipamentos da SMAL para a GINFO. Nada mais havendo a tratar o Reitor agradeceu a
presença de todos encerrando a reunião às dezesseis horas e oito minutos.

Prof. Raul Ernesto Lopez Palacio

Reitor

Marcia Regina Peruzzi Caetano

Secretária ad hoc
 

Documento assinado eletronicamente por Márcia Regina Peruzzi Caetano, Assessora, em 03/05/2023,
às 08:23, conforme horário oficial de Brasília, com fundamento nos art. 21º e 22º do Decreto nº
46.730, de 9 de agosto de 2019.

Documento assinado eletronicamente por Raul Ernesto Lopez Palacio, Reitor, em 05/05/2023, às
14:19, conforme horário oficial de Brasília, com fundamento nos art. 21º e 22º do Decreto nº 46.730,
de 9 de agosto de 2019.

A autenticidade deste documento pode ser conferida no site
http://sei.fazenda.rj.gov.br/sei/controlador_externo.php?
acao=documento_conferir&id_orgao_acesso_externo=6, informando o código verificador 51025313 e
o código CRC 021A5FE0.
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